

Buenos Aires, 8 de mayo de 2024

## **Declaración de solidaridad del Comité ejecutivo regional de IndustriALL con el paro nacional en Argentina**

El Comité ejecutivo regional de IndustriALL Global Union para América Latina y El Caribe, reunido en Buenos Aires manifiesta su solidaridad con el paro nacional de actividades del 9 de mayo en Argentina.

Las centrales sindicales de Argentina convocan a una jornada de protesta con cese de actividades “frente a un gobierno nacional que promueve la quita de derechos laborales y sociales consagrados”. El día de acción será para luchar contra:

- Quita de derechos laborales y sociales
- Un ajuste que pagan los que menos tienen (los jubilado y asalariados)
- La vuelta del impuesto a las ganancias
- La intervención en el estatuto de las paritarias libres
- La paralización de la obra pública con aumento del desempleo
- El desguace y la privatización de empresas públicas
- El desfinanciamiento de la salud pública, las universidades, la educación, la ciencia y la cultura
- La entrega de los recursos naturales del patrimonio nacional.

El Comité ejecutivo regional de IndustriALL rechaza las reformas impulsadas por el gobierno de Javier Milei en Argentina que fomentan la desindustrialización del país, y que además busca desregularizar la economía, reducir el tamaño del Estado y sus niveles de intervención, y atacar centenares de leyes que afectan tanto derechos individuales como colectivos. Especialmente rechazamos el Decreto de Necesidad y Urgencia (DNU) y Ley de Bases y Puntos de Partida para la Libertad de los argentinos.

El Comité respalda el plan de lucha que desarrolla el movimiento sindical de Argentina desde que Milei asumió la presidencia en diciembre de 2023, en defensa de los derechos de los trabajadores, la democracia, la Constitución y la patria.